



# El exrector Daniel Hernández Ruipérez recibe hoy la Medalla de la Universidad de Salamanca

## El acto tendrá lugar dentro de la ceremonia de Santo Tomás

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca celebra hoy tradicional acto académico de la festividad de Santo Tomás de Aquino, patrón universitario, y a la habitual ceremonia de investidura de los nuevos doctores se sumará la imposición de la Medalla de la Universidad al exrector Daniel Hernández Ruipérez.

El acto comenzará a las 12:00 horas con la intervención del Coro Universitario. Seguidamente,

tendrá lugar la conferencia "Apuntes sobre divulgación científica", a cargo de Santiago Velasco Maillo, catedrático del Departamento de Física Aplicada de la Universidad de Salamanca.

A continuación, se procederá a la investidura de los nuevos doctores según el ceremonial tradicional, y después tendrá lugar la imposición de la Medalla de la Universidad de Salamanca al exrector Daniel Hernández Ruipérez.

En la parte final del acto se hará la entrega del VIII Premio Nacional de Investigación en Cáncer "Doctores Diz Pintado", del Premio de la Fundación Grünenthal y los galardones de las fundaciones de la Universidad de Salamanca.

La Universidad Pontificia de Salamanca celebrará la festividad del patrón mañana, 29 de enero, de forma que hoy la institución académica permanecerá cerrada.